

Ecuatur, la primera feria del caballo, la alimentación y el turismo

Se va a desarrollar en Yunquera de Henares entre el 11 y 13 de junio y versará en torno al mundo del caballo, un ocio y un mercado en auge en la provincia de Guadalajara. El proyecto está apoyado por la Diputación, CEOE y APAG, entre otras instituciones



El caballo será el centro de la feria de Yunquera./Economía de Guadalajara

E. de G./Guadalajara

De un tiempo a esta parte, se viene observando en la provincia de Guadalajara y más especialmente en los pueblos de la comarca de 'La Campiña', un innegable aumento de la afición y la práctica de actividades relacionadas con el mundo ecuestre. Sin ir más lejos en Yunquera de Henares, existen diferentes yeguadas y profesionales de este sector. Además, la localidad cuenta con una 'Asociación Local de Amigos del Caballo', que aglutina a un gran número de vecinos, por no contar los

numerosos particulares que viven y disfrutan intensamente su pasión por estos nobles animales.

Esta es la misma realidad que viven la mayoría de los pueblos de la zona, donde existen más centros hípicos, asociaciones y muchos aficionados que participan de todas y cada una de las actividades y convocatorias que, relacionadas con el caballo, se desarrollan por toda la geografía española.

Por esta razón, el Ayuntamiento de Yunquera de Henares, en su afán por

promover iniciativas que potencien los recursos con que cuenta la zona y atendiendo al creciente interés que sobre este tema demandan numerosos vecinos, tiene la intención de organizar la I Edición de la Feria Provincial del Caballo, la Alimentación y el Turismo Activo ('Ecuatur Yunquera'), durante los días 11, 12 y 13 de junio de 2010. Siguiendo esa misma filosofía, para potenciar productos de primera calidad, esta muestra estará acompañada por otros sectores importan-

tes ligados al desarrollo rural: la Alimentación Artesanal, con especial atención a los Alimentos con Denominación de Origen, y el Turismo Activo, que aglutina una amplia oferta de servicios para el ocio, entre los que se encuentran, precisamente, la gastronomía y las actividades al aire libre que, en muchos casos, van asociadas a rutas ecuestres.

En este ambicioso proyecto el consistorio yunquerano está apoyado por instituciones, organizaciones, colegios profesionales y entidades financieras como la Junta de Castilla-La Mancha, la Diputación de Guadalajara, ADAC (Asociación para el Desarrollo de la Alcarria y la Campiña), el Colegio de Ingenieros Agrónomos, APAG, Caja Rural de Toledo, CEOE-CEPYME o la Asociación de Amigos del Caballo entre otros.

Primera edición

Esta primera edición tiene la vocación de convertirse en una feria de carácter permanente, en una comarca de claras raíces agrícolas y ganaderas, vinculadas al mundo del caballo y, al mismo tiempo, participar en la promoción de nuestras tradiciones y nuestros productos. Sin dejar de lado su aspecto lúdico, este evento pretende incentivar la economía local,

comarcal y provincial, gracias a la búsqueda de alternativas para la creación de riqueza y puestos de empleo. De esta forma, se busca el desarrollo de actividades respetuosas con el medio ambiente y relacionadas con el entorno, así como, una respuesta a una de las actividades de mayor crecimiento en la zona, que a su vez se encuentra enraizada con su tradición rural.

La feria

La feria, como toda actividad de este tipo que se precie, ofrecerá la oportunidad de la exhibición y comercialización de productos relacionados con la muestra, a todos los interesados. De esta forma, los asistentes podrán adquirir alimentos tradicionales y con denominación de origen, comprar productos de carácter artesano, informarse sobre las principales opciones de turismo activo o adquirir todo tipo de productos relacionados con el mundo del caballo: desde el seguro para el animal hasta el cercado para la estancia en la que se encuentre el equino; pasando por la alimentación, la vestimenta para el caballo y para el jinete, la asistencia veterinaria, el herraje, clases para aprender a montar o maquinaria agrícola. Pero debido a que el epicentro será el mundo del caballo,

también se permitirá la exhibición de ejemplares equinos por parte de las principales yeguadas de la zona, con el objetivo de su compra-venta. Alrededor del aspecto más comercial de la feria, el visitante podrá disfrutar de numerosas actividades como exhibiciones de herraje tradicional, muestras de saltos y clases prácticas, exposiciones de arte, guarnicioneros realizando su minuciosa labor, exhibiciones artesanas de trabajos con vidrio y tapices o esquisleto artístico de mulas entre otras.

En cuanto al ámbito más técnico y de cara a los interesados en los diferentes aspectos relacionados con los temas centrales de la feria, se realizarán una serie de ponencias con temas como el turismo activo, la cría y nutrición de los caballos, las nuevas tecnologías aplicadas al mundo equino o el seguro de los animales.

Ubicación

El Recinto Ferial, donde se albergarán las exposiciones y las jornadas, se localizará en el Pabellón Municipal. Mientras que los boxes, corraletas y zonas de exhibición equina se ubicarán en la contigua Plaza Miguel de Cervantes y calles adyacentes, contando con todos los servicios necesarios para los expositores, asistentes y público en general.

Participación e inscripciones Desde el Ayuntamiento se anima, además de a la asistencia del público en general; a los ganaderos, empresarios y comerciantes, que a buen seguro serán el alma de esta actividad. Para todos ellos, la información e inscripciones están disponibles en la sección de Ecuatur en la página web de Yunquera de Henares (www.yunqueradehenares.com).



**OPTIMICE SUS COSTES
EN CONSERJERIA.**

**Empatía
Proactividad
Flexibilidad
Olvídese de las bajas
¡¡LLAME AHORA!!
949 337 525**



WWW.MANCHALAN.COM

Gracias al cliente, existimos.